

## 2月4日 おいしい給食をいつもありがとう

1月末の全国学校給食週間の取組として、給食委員会がいつもお世話になっている第一学校給食センターへお礼の手紙と掲示物を作りました。そして、4日に学校栄養職員の足立先生に来ていただき、お礼の言葉とともに手渡ししました。明德小学校は、16日現在、全校出席100日となりました。明德っ子の元気を支えてくれている給食に感謝して、これからも残さずいただきます。



## 2月4日 心を豊かに 読み聞かせ

今年も毎週、読み聞かせボランティアの方に、たくさん本の読み聞かせをしていただいています。本の読み聞かせだけでなく子どもたちへのメッセージを話して下さることもあります。読み聞かせをきっかけに本に興味をもった子どもたちが図書館に通う姿が多く見られます。これからもすてきな本と出会い、心豊かな人になってほしいと思います。



## 2月8日 オンライン授業接続テスト

オンライン授業の接続テストを行いました。画面に担任や友だちの顔が写ったときの笑顔がとてもすてきでした。出席を取ったり、簡単なクイズをしたりと短時間でしたが、楽しい授業になったようです。機器の不具合で、音声が聞き取りにくかったり、つながりにくかったりと、まだまだ整備が必要な取組ですが、どんどんチャレンジし、可能性を高めていきたいと思います。



## 2月中旬 地域ボランティアさんの授業参加

### フラワーアレンジメント(6年生)ナップザックづくり(5年生)

今年度も地域ボランティアの方にいろいろな授業や活動でお世話になりました。毎年恒例のフラワーアレンジメントとナップザックづくりでは、子どもたちにやさしく指導していただきました。子どもたちもとても喜んでいました。ありがとうございました。

